

がない。こうした不透明な採用は認められず、来年度以降は契約を打ち切るべきだがどうか。

**[政策経営]** 施設再編整備調査員の選考には外部から学識委員による成績等を総合的に評価し、専門性を持ち合わせていると判断し、採用した。

契約継続については、職員採用による成績等を総合的に評価し、専門性を持ち合わせていると判断していく。

**[問]** 2012年4月時点では、認可保育園への入園が叶わなかつた子どもは92人にのぼった。

区も認めているように、保護者は経済的な負担と保育環境どちら側面から認可保育園を望んでいます。認可外施設をいくら増やしても二つに応えることはできない。さらなる認可保育園の増設が必要ではないか。

**[教育長]** 認可園の需要も含め、今後も「足立区待機児童解消アクション・プラン」に示した基準に基づき判断していく。

**[問]** 区は、予算不足を理由に太陽光発電システム設置費補助は恒常的なものにせよ。

**[答]** 区は、予算不足を理由に太陽光発電システム設置費補助金の申請受付を年度途中で打ち切った。これは自然・低エネルギー化の流れに後ろ向きだと言わざるを得ない。直ちに補正予算措置を行うとともに、来年度は目標数値も引き上げ、恒常的な制度とすべきではない。

**[環境]** 今年度の補正予算計上は、財政状況が非常に厳しいため困難であると考える。

次年度以降は、社会情勢を踏まえ適切に制度を見直しするとともに、初期設置費用負担額を軽減する新たなモデルの導入等、太陽光発電システムのさらなる普及に努めていく。

**[法定福利費が下請建設業者にも行き渡る仕組みを作れ]**

**[問]** 建設産業の重層下請構造の下では、末端ほど社会保険等、法定福利費の確保が困難となる。

法定福利費に対してもト請との対策を求める。

法定福利費を適正に積算し、加味したものとし、その額が明確となるよう求めよ。

**[答]** 公立保育園の民営化拡大について、認可保育園の民営化拡大について報告がされた。我が家は民営化に反対の立場だが、それでもこれまでの計画は一定の目途を持って行っていた。しかし、3年前、そして今回は、公立園を今後いくつ残すの



**公立保育園の民営化拡大に反対**

員会で、認可保育園の民営化拡大について報告がされた。我が家は民営化に反対の立場だが、それでもこれまでの計画は一定の目途を持って行っていた。

しかし、3年前、そして今回

は、公立園を今後いくつ残すの

かも全く示されていない。こうした際限のない民営化はすべきではないと思うがどうか。

また、保育サービスの提供コ

ストの面でも、縮減された財源

を待機児童解消に活用できるこ

とから、この度新たに3年間の民営化計画を決定した。

休明け保育等を実施し、保育

サービスの充実が図られている。

多くの民営化園で産

業の選考には外部から学識委員による成績等を総合的に評価し、専門性を持ち合わせていると判断し、採用した。

契約継続については、職員採

用による成績等を総合的に評価し、専門性を持ち合わせていると判断していく。

さらなる認可保育園の増設を!

明示せよ。

区の指導要綱を改定し、必要な諸経費とは雇用、医療、年金

保険を指し、賃金に対応させよ。

【総務】

国

の公共工事積算基準

についても、その必要額が経費として確保されている。

また、指導要綱は制定してい

ないが、毎年の技術指導連絡会

での文書を通じ、下請指導方に

ドライバーの徹底を図っていく。

【大気汚染医療費助成制度の継続を東京都に求めよ】

【衛生】

都議会において、都は

平成25年8月以降検討に入ると

注視していく。

【放射線対策への姿勢を改めよ】

【民主党 鈴木あきら議員】

放電線対策への姿勢を改めよ

てしまった姿勢を改めよ

【衛生】

我がワクチンの定期接種化を検討している。区として、定期接種について公費負担する考え方であり、それまでの間、

【放射線対策への姿勢を改めよ】

【衛生】

我がワクチンの定期接種化を検討している。区として、定期接種について公費負担する考え方であり、それまでの間、

【放射線対策への姿勢を改めよ】

【衛生】

我がワクチンの定期接種化を

【放射線対策への姿勢を改めよ】

【衛生】